

Helfen Sie mit eigenen Sachspenden:

Betten für die Ukraine

Von Heinz Reining

20. Dez. 2024



Wir hören fast täglich in den Nachrichten, dass russische Raketen und Drohnen die ukrainische Infrastruktur und vor allem auch Krankenhäuser massiv zerstören.

Es gibt nun einen Kontakt zwischen dem Blau-Gelben-Kreuz in Köln, dem Deutsch-Ukrainischen Verein in Dieburg und der Rochusstiftung, um die Pflegebetten aus dem Altenzentrum, das nun nicht mehr bewohnt ist, in die Ukraine zu transportieren.

Am 18. Januar sollen diese von einem Team des Vereins abgebaut und in einen Möbeltransporter verladen werden. Neben den Betten können dabei auch andere Güter mitgenommen werden. Sie haben die Gelegenheit, am Donnerstag, 16., und Freitag, 17. Januar, zwischen 17:00 und 19:00 Uhr Ihre Spenden im ehemaligen Altenzentrum in der Gerhard-Hauptmann-Straße abzugeben.

Zu den genannten Zeiten können folgende Spenden (noch gut brauchbar oder neu!) gerne abgegeben werden:

Winterjacken, Fleecejacken, Handtücher, Decken und Bettwäsche

Kinderwagen, Rollatoren, Rollstühle, Gehhilfen

Verbandsmaterial, Desinfektionsmittel, Hygieneartikel aller Art

Besteck

Schulhefte, Schreib-/Malblöcke, Stifte, Wassermalkästen, Wachsmalkreide, Druckerpapier

Haltbare Lebensmittel (Konserven, Reis, Nudeln, Hülsenfrüchte etc.)

Für Ihre Unterstützung sei Ihnen bereits jetzt sehr herzlich gedankt!